

Hi ich heiße Mathea, bin 16 Jahre alt und lebe schon Zeit über 6 Jahren in Heidelberg. In meiner Freizeit treffe ich mich unheimlich gern mit Freunden, tanze regelmäßig und male auch sehr gern. Ich bin sehr verantwortungsbewusst und hilfsbereit. Diese Eigenschaften würde ich sehr gern auch im Jugendgemeinderat widerspiegeln. Meine Ziele sind es Heidelberg verbindlicher für alle Jugendliche (auch die im Umkreis Heidelberg) zu machen. Dazu würde ich gerne mehr öffentliche Einrichtungen sowie generelle Treffpunkte aufrichten.